

II-1996 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 980 J

1981-02-25

A n f r a g e

der Abg. HEINZINGER

und Genossen

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz

betreffend Toxizitätsprüfungen

Aufgrund der alarmierenden Aussagen der Pharmakologen Prof. Kraupp und Prof. Henschler vor dem Klub der Bildungs- und Wissenschaftsjournalisten über die Situation der toxikologischen Forschung und Prüfung in Österreich stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz folgende

A n f r a g e :

- 1) Ist der derzeitige Stand der Toxizitätsprüfung in Österreich nach wissenschaftlichen und gesundheitspolitischen Maßstäben befriedigend?
 - a) Werden in Österreich ausreichende Untersuchungen über toxikologische Spätwirkungen unternommen?
 - b) Ist Österreich ausreichend in der Lage, Untersuchungen auf dem Gebiet der Toxikologie zu machen?
- 2) Welche Initiativen gedenkt der Gesundheitsminister zu ergreifen, um
 - a) das neue Arzneimittelgesetz ehebaldigst zum Abschluß zu bringen, und
 - b) ein Umweltchemikaliengesetz nach internationalen Maßstäben zu schaffen?